

Des patients uruguayens remercient Fidel Castro du programme ophtalmologique « Mission Miracle »



CUBA

URUGUAY



Montevideo, 12 août (RHC)- Le docteur Oney Ramírez, anesthésiste de la brigade médicale cubaine en Uruguay qui vient de dépasser le chiffre de 50 300 interventions chirurgicales, a relevé que les patients demandent à envoyer une bise à Fidel Castro en raison de sa précieuse initiative de l'Operación Milagro (Mission Miracle).

Le docteur Oney Ramírez qui travaille à l'hôpital ophtalmologique José Martí cela fait un an et demi, a mis en exergue le côté humain de son travail, le respect et l'affection avec lesquels ils sont accueillis par les patients.

Pour sa part, le chef de la brigade médicale, le chirurgien ophtalmologique Orestes Mariño, a rappelé que les 22 Cubains aux côtés du personnel uruguayen, soignent les couches les plus démunies de la population.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/30769-des-patients-uruguayens-remercient-fidel-castro-du-programme-ophtalmologique-mission-miracle>



Radio Habana Cuba